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Dimanche 11 mai 2025   4ème dimanche de Pâques  —  Année C 
 

« A mes brebis, je donne la vie éternelle »  
 

 
 
 

Évangile selon St Jean (Jn 10, 27-30) 
 
 
 

En ce temps-là, Jésus déclara :  
 « Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie 
éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon Père, qui me 
les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du Père.  
Le Père et moi, nous sommes UN.» 
  
   – Acclamons la Parole de Dieu. 
 
 
 
 

Homélie de Stéphane Bousquet ( diacre ) 
 
 

« Mes brebis écoutent ma Voix ; moi je les connais, et elles me suivent »… 
Jésus notre Bon Pasteur, nous redit toute son attention pour nous, car aujourd’hui, c’est nous tous 
qui sommes ses disciples. Disciples, mettant leurs pas dans ceux du Christ, notre Berger. 
Il ne fait pas de nous des moutons bêlant sans réflexion. Il fait de nous des brebis joyeuses 
d’entendre résonner dans notre cœur sa Parole de Vie… et bien pour marcher à sa suite avec 
confiance mettons nous en route tous ensemble selon nos vocations. Nous partageons la dignité 
baptismale qui nous à inviter à rejoindre le troupeau. 
 
Mais parmi nous, certains reçoivent un ministère, un service particulier, pour accompagner notre 
marche. C’est par exemple le cas pour les prêtres, les diacres. Ordonnés par les évêques, ils 
reçoivent de lui ce service pour aider la communauté dans sa marche… Mais il y a aussi d’autres 
services comme les catéchistes par exemple. Mais il ne faut pas oublier aussi tous nos frères et 
sœurs qui dans la vie religieuse vivent un ministère de présence, d’écoute et de soins…  
Oui toute l’Eglise avance vers son Seigneur dans la diversité des ministères et des vocations… 
Ainsi nous pourrons tous ensemble grandir dans la Foi et témoigner à notre monde qu’il est un DIEU 
de miséricorde, qui est allé jusqu’au bout de l’Amour en versant son Sang pour nous délivrer du 
péché et de la mort et nous inviter à vivre de sa Vie de Ressuscité. 
 
Nous vivons dans un monde plus divisé que jamais : nations, classes sociales, classes d’âge, sexe, 
s’opposant les uns aux autres. Chaque groupe voulant s’affirmer contre les autres. Il y a une 
amplification des conflits qui ont toujours marqué l’histoire des hommes et l’histoire même du peuple 
de DIEU. L’humanité va-t-elle vers la dispersion totale ? 
 
 

 



 
A contre-courant, un autre mouvement s’affirme. Avec certaines personnes une communication 
profonde s’établit. On peut se comprendre, parler, s’écouter. Nous découvrons que nous sommes 
frères au-delà des frontières et de nos différences. 
 
Telle est l’expérience profonde de tous ceux qui participent vraiment à l’Eglise. Sans doute est-elle 
fragile ? Elle est toujours à recommencer… 
 
Si le découragement, la peur, nous guettent laissons encore une fois résonner en nous la Parole de 
Jésus ; Pasteur de ses brebis. 
« Je leur donne la Vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma 
main… » 
 
Comment douter de notre cheminement tous ensemble avec Jésus après une telle affirmation ? 
Alors, oui, dans la joie, avançons. Le chemin est rude. Mais notre Berger n’a qu’un désir, nous 
conduire tous ensemble « aux sources des eaux de la Vie. Et Dieu essuiera toute larme de leurs 
yeux » 
 
 
 
AMEN 
 
 
 
 
 
 

 


